



Regionaljournal Steiermark



## Bis -24,4 Grad: Hier war es in Österreich am kältesten

**Österreich wurde am Montagmorgen mit frostigen Temperaturen geweckt.**

Die Wetterstationen von GeoSphere zeigten gegen 6 Uhr früh landesweit negative Temperaturen an, häufig sogar im zweistelligen Minusbereich.

### Hier war es am kältesten:

- In Schwarza im Freiwald wurden -24,4 Grad gemessen, bei einer Höhe von 788 Metern in Gmünd.
- Summerau verzeichnete -20,9 Grad bei 656 Metern in Freistadt.
- Radstadt meldete -19,8 Grad bei 836 Metern in Sankt Johann im Pongau.
- Horn – Wasserwerk erreichte ebenfalls -19,8 Grad auf einer Höhe von 308 Metern in Horn.
- Zeltweg wies -19,7 Grad auf und befindet sich in 678 Metern im Murtal.
- In Mittersill wurden -19,1 Grad bei einer Höhe von 783 Metern in Zell am See gemessen.
- Freistadt registrierte -18,8 Grad bei 539 Metern in Freistadt. Gars am Kamp meldete -18,5 Grad bei einer Höhe von 273 Metern in Horn.
- Aigen im Ennstal erreichte -18,4 Grad bei 641 Metern in Liezen.
- Klausen-Leopoldsdorf verzeichnete -17,9 Grad bei 389 Metern in Baden.

